

93.7.23 No. 3833



# 日刊動労千葉



七・一八関西新空港反対現地闘争が泉州・泉佐野現地、末広公園において開催され(動労千葉は七名が代表派遣として参加した)、三里塚と共に東西両軍事空港粉碎の狼煙を上げるものとして勝ちとられた。

冒頭、主催者である関西新空港反対泉州住民の会代表より、基調・特別報

七・一八関西新空港反対現地闘争で勝ちとられた。

参加者一同の胸に刻み込まれた闘

いの余韻が、さらなる闘いへの鳴動を呼び起こすことを確信させた、七・一八現地闘争であった。

梅雨の候、いかがお過ごしでしょうか。日頃の貴組合の妥協を許さぬ姿勢に敬意を表するものです。

国鉄労働運動が撃たれ、次は教職員かと考えてますが、すでに日教組は右傾化し、貴組合の取り組みに学ぶべき点多いと考えております。

暑い夏になりますが、共に頑張りましょ。

(教育労働者・S)

## 九四年開港阻止・一年間決戦を宣言！ 関西新空港反対全国総決起集会(大阪泉佐野市)

告がされ、この一年間の闘いの前進を全体制化したあと、連帯の挨拶として、動労千葉・田中書記長が立ち、「動労

千葉も開港阻止へ向けて一年間決戦を全力をあげて闘い抜く。戦後最大の政治的激動期の中で、新たな翼賛政治体制の構築が進んでいる。われわれは、

常に歴史的に今どの地点に立っているのかを検証しなければならない。そして大成翼賛化を打破する労働運動・民衆運動を作らなければならない。自民

党内部の崩壊・危機を逆手にとった攻撃を、さらに逆手にとって日本の未来を切り拓く運動を創造するために進んでいく」と力強く全体に訴えた。

参加者一同の胸に刻み込まれた闘

いの余韻が、さらなる闘いへの鳴動を呼び起こすことを確信させた、七・一八現地闘争であった。

本当に生活を賭けた粘り強い闘い、その団結力に敬意を表します。  
教師をしながら、反日の丸・君ヶ代の闘いを続けていますが、教師達の口は益々重くなっています。

天皇制、教育問題——教科書検定主任制、受験体制、そして社会党の右傾化：状況は一段と腐敗の度を深めているかに見えます。

どうぞいつ迄も闘いの火を燃やし続けて下さい。かつて労働運動が政治の民主化をつくり出していくた

たように、新しい動きをつくり

びつくように：(教育労働者・K)

## 夏季物販へ！



日々の奮闘本当に御苦勞様です。

その力強さ、たくましさに感激し、いつも励ませております。

今回職場での人気が多く、一番多く注文してもらうことができました。前回買つてくれた人が大変おいしかったと、みんなに言つてくれ、「それじゃ私も」いうケースが多くありました。(郡山市・F)

## 激励の手紙 多数よせらるる



日頃の貴労組の奮闘振り、常に敬服申し上げております。経済闘争は勿論、政治闘争・反戦闘争を労組として真剣に闘う皆様に、心から連帯申し上げます。

文部省—都教委—管理職からなる日の丸・君ヶ代攻撃に対し、断固闘いました。この闘いを通して、あいつの言っている物販に少しは協力してやろう(かしら)と考える人もあらわれたようですが。物販に取り組むこと自体、職場闘争です。日共が多い職場の打合せで、「動労千葉の物販に協力を！」と大きな声で言える機会を得るのですから、それ自体が痛快です。動労千葉を宣伝することは、必ずや歴史が証明する正しき労組のあり方を宣伝するのだ。そんな思い入れを抱いております。

物販の度、私の職場まで遠い所足を運んでくださり、嬉しく思います。先立っては貨物の話を伺うことができ、私が知らないでいた労働運動を知ることができました。正義の闘争が更に進むことを願っております。共に闘いましょう！(T労組・I)

梅雨入りとなり、日々暑さを感じられるこの頃、物販で日々御健闘のことと思います。

この度物販で西部(世田谷区)を組合員の方とオルグに回った際、T労組のM分会において職場即売会を開いてくれることとなりました。清算事業団闘争への支援に熱心であることと、事業団労働者の不屈の頑張りがこうした形で結実していると思います。

あと、物販とともに、動労千葉ニュース等、今後も動労千葉を支援していくためのものなど同時に送って下さい。(東京交流センター・S)

家族会連続講座に集まつ  
ところ 千葉市社会センター  
とき 七月二十五日(月)一三時(午後)